

山前小学校だより

第4号
2021・9・6
TEL:0285-82-2527
FAX:0285-83-8067
mail:yamazaki-es@moka-tcg.ed.jp

2学期スタート！ ～分散登校 9月10日まで～

コロナが収まらず分散登校による2学期が始まりました。初日はあいにくの雨模様となりました。子供たちは久しぶりの登校に笑顔を見せると、会えない友達もいて残念がっている様子でした。ここはぐっとうこらえて乗り越えてほしいです。今学期も安全第一に学校の諸活動を行って参りますので、保護者の皆様、地域の皆様、ご支援ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。安全安心な環境づくりのために、私たち大人（教職員、家族、地域の方）も体調管理や感染対策に努めなければなりませんね。教職員も気を引き締めて取り組んでおります。



始業式をオンラインで実施



オンラインで始業式を行いました。校長式辞、代表児童(6年・白滝悠斗さん)の作文発表、学習指導主任と養護教諭から注意事項等に、じっくり耳を傾ける子供たち。話題に出たオリピック&パラリンピックの感動や選手から学んだことを生かして、今学期も、今できる一杯頑張ってください。



夏休み中の個人懇談お世話になりました

短時間ではありましたが、保護者の皆様と直接対話できたことは担任にとって大変有意義な機会でした。お子様について、学校や家での様子を伝え合い、情報を共有することや、保護者の考えをうかがい知ることができ、今後の指導や支援への大きなヒントとなりました。お忙しいところ来校していただきありがとうございました。



職員作業 ～お手伝いのおかげできれいになりました～

コロナ禍のために予定していたPTA奉仕作業が中止となったため、夏休み最終日に職員作業を行ったところ、PTA本部役員さんたちや環境安全委員長さんが応援に駆けつけてくれました。荒れ放題の藤棚の刈込みや、体育館北側道路の落ち葉掃きや側溝の落ち葉さらい、リニューアルした視聴覚室の清掃などの作業を協力して行い、とてもすっきりきれいになりました。駆けつけていただいたPTA役員の皆様、平日にもかかわらず大変ありがとうございました。



視聴覚室の床は業者さんが洗浄しピカピカ！になりました。壁は本校用務員が2度塗りし、こちらもプロ級の腕前です！

